

Kurz-News

■ BURGENDORF

Das Tischlein ist gedeckt

Wer jeden Rappen zweimal umdrehen muss, kann aufatmen: Die Aktion «Tischlein deck dich» wird fortgeführt. In der Burgdorfer Markthalle können sozial benachteiligte Menschen vom 13. Mai 2020 an einmal pro Woche nicht mehr verkäufliche, aber einwandfreie Lebensmittel aus dem Coop, der Migros und der Prodega beziehen.

Die Abgabe erfolgt jeweils am Mittwoch zwischen 10.00 und 11.00 Uhr gegen Vorweisen von gültigen Bezugskarten, die von privaten oder öffentlichen Sozialdachstellen ausgestellt werden.

Die Burgdorfer «Filiale» der schweizweit agierenden Organisation «Tischlein deck dich» betreibt seit Oktober 2008 der Gemeinnützige Frauenverein. Mit dem Ausbruch der Coronakrise musste er dieses Engagement einstellen, weil viele ehrenamtliche Mitarbeitende der Risikogruppe angehören.

Nun hat das «Tischlein deck dich» in Zusammenarbeit mit «HealthyEmmental» Helferinnen und Helfer gefunden, welche die Lebensmittelabgabe nach den Vorgaben des Bundesamtes für Gesundheit sicherstellen. Die Stadt stellt dafür die Markthalle zur Verfügung.

zvg